



En marche pour les femmes le 8 juin !

Le 8 juin 2024, rejoignez-nous à la deuxième édition de la "Marche pour les Femmes", un événement sportif et solidaire unique à Genève. Organisée par Mahdie Alinejad, réfugiée iranienne et coache sportive, et l'association FLAG21, cette marche vise à sensibiliser le public aux difficultés que rencontrent de nombreuses femmes dans le monde, empêchées de faire des choses aussi simples que marcher dans la rue, pratiquer un sport ou danser, en raison de la guerre, des restrictions légales ou de l'insécurité.

L'association FLAG21, en partenariat avec la Ville de Genève et l'Hospice général, vous donne rendez-vous :

- Le 8 juin 2024 à 11h au parc de la Perle du Lac, Rue de Lausanne 128, 1202 Genève
- Départ devant la buvette du Musée d'Histoire des sciences
- L'itinéraire longera la rade en musique jusqu'au parc des Eaux-Vives
- Activités : Arrêts et invités surprises, boissons et collation offertes à l'arrivée

Cette marche sportive, accessible à toutes et tous, est l'occasion de célébrer les femmes et de promouvoir les droits fondamentaux comme l'accès au sport. En participant, vous contribuerez à sensibiliser à la réalité que vivent de nombreuses femmes à travers le monde, privées de ces droits élémentaires et souvent exposées à des conséquences dramatiques lorsqu'elles luttent pour les obtenir.

Venez profiter d'un moment d'échange convivial avec des femmes de tous horizons et rythmé par la musique et des surprises tout au long du parcours. Les hommes sont bien évidemment les bienvenus pour soutenir cette cause.

Contact Presse: Association FLAG21

E-mail: info@flag21.ch

Téléphone: +41 78 227 03 69

À propos de FLAG21

Fondée en 2017, FLAG21 est une association à but non lucratif qui a pour mission de faciliter l'intégration et l'inclusion des personnes migrantes et réfugiées dans et par le sport à Genève.

Pour plus d'informations sur l'association, visitez www.flag21.ch

Toutes les infos sur la Marche pour les Femmes se trouvent ici





